

Verein auch im Gemeindeleben aktiv

Computerclub Lamer Winkel zieht Bilanz – Derzeit 88 Mitglieder

Arrach. (mm) Die 88 Mitglieder des Computerclubs Lamer Winkel waren am Samstagabend zur Jahreshauptversammlung mit gemeinsamem Essen eingeladen. Vorsitzender Rudolf Brandl konnte hierzu leider nur einen kleinen Bruchteil im Museumscafé in Arrach willkommen heißen. Dennoch versäumte er es nicht, allen fleißigen Helfern für die Unterstützung während des zurückliegenden Jahres zu danken.

Gegen die Tagesordnung gab es keinerlei Einwände, so dass mit dem Haushaltsbericht 2012 fortgefahren werden konnte. Detailliert wurden Einnahmen und Ausgaben gegenübergestellt. Die Anwesenden erfuhren ferner, dass sich der Mitgliederstand zum 1. Januar 2013 aus 59 Mitgliedern, die einen Einzelbeitrag leisten, einem Mitglied mit Kinderbeitrag und ansonsten Familienbeitragszahlern zusammensetzt. Regina Brandl aus Neukirchen, die

das Amt des ersten Kassiers innehat, wurde durch die Kassenprüfer eine tadellose Führung quittiert. Die Vorstandschaft wurde per Akklamation einstimmig entlastet.

Dass sich in den letzten zwölf Monaten wieder so Einiges ereignet hatte, zeigte der Rückblick des Vorsitzenden. Jeden Monat war für die Mitglieder des Computerclubs ein Termin vorgesehen. Nachdem im Januar auch 2012 die Hauptversammlung stattgefunden hatte, stand die Zusammenkunft im Februar unter dem Motto „Power Point“. Das Treffen im März galt diversen Anliegen, das im April dem Beamer. Im Mai wurden die PCs überprüft. Während im Juni die Planung einer Grillfeier anstand, konnten sich im Juli die Teilnehmer davon überzeugen, dass dies auch gelungen war. Besonders erfreulich war die Tatsache, dass man sich mit der Beteiligung am Feuerwehrfest

im August auch vor der Öffentlichkeit als Verein präsentierte. Für die LAN-Party im Oktober wurden die Vorbereitungen im September getroffen und für die Weihnachtsfeier im Dezember traf man sich bereits im November zum Planen.

In Bezug auf das Gemeindeschießen zeigte sich Brandl stolz auf seine Leute, denn man sei hier sowohl mit einer Damen- als auch mit einer Herrenmannschaft angetreten und mit zwölf Mitgliedern zweitstärkste Mannschaft gewesen.

Bezüglich der anstehenden Termine kam erneut der Fronleichnamzug zur Sprache. Außerdem möchte der Computer Club beim 50-jährigen Gründungsfest der Schützengesellschaft Lamer Winkel e.V. vom 12. bis 14. Juli Lam dabei sein. Sofort einverstanden waren alle, als es um die Entscheidung, ein Vereinsschild anfertigen zu lassen, ging.